

LETTRÉ D'ENGAGEMENT DE LA DIRECTION

L'EPLEFPA du Bas-Rhin, via le CFPPA d'Obernai et le CFAA du Bas-Rhin, propose des actions de formation pour adultes et par apprentissage dans les secteurs de l'agriculture, du paysage, de l'horticulture, de la gestion de l'eau, du service, du commerce et du cheval. Pour mieux former les apprenants aux enjeux de demain et en réponse à la loi avenir du 5 septembre 2018 « pour la liberté de choisir son avenir professionnel », l'établissement s'est doté d'une équipe au service des bénéficiaires, des partenaires et des professionnels du territoire.

Dans ce cadre, les deux centres déclinent leur démarche qualité au regard de l'arrêté du 14 octobre 2019 qui mentionne à l'article L. 6316-1 du code du travail l'obligation de certification des organismes de formation, sur la base des référentiels « Engagement de service 132 QualiFormAgri » et « Référentiel National Qualité (RNQ) Qualiopi », par Afnor Certification.

L'EPLEFPA du Bas-Rhin est certifié depuis septembre 2021 et s'inscrit désormais dans un processus d'amélioration continue des centres CFAA et CFPPA.

La direction du CFAA et du CFPPA concourt au déploiement de cette démarche avec l'appui d'une animatrice qualité qui veille à l'application des référentiels et à l'accompagnement des personnels. Par cet engagement, la direction souhaite particulièrement s'engager sur les points suivants :

- Maintenir les certifications de l'EPLEFPA
- Accompagner l'ensemble des agents et prestataires dans la compréhension et l'intégration au quotidien du système de management par la qualité
- Veiller à l'adéquation des ressources au regard des missions pour garantir les engagements de service
- Assurer le suivi et l'application des évolutions technologiques
- S'appuyer sur une démarche participative
- Être à l'écoute des parties prenantes
- Déployer et animer une démarche globale d'amélioration continue
- Communiquer sur l'atteinte des objectifs et des résultats des centres
- Ancrer l'EPLEFPA dans une démarche permanente d'animation et de promotion au sein de son territoire et à l'international.

Nous savons pouvoir compter sur la contribution de chacun dans le maintien et la valorisation des engagements qualité au bénéfice de l'ensemble de nos publics, de nos partenaires et des parties prenantes.

Thierry GIRODOT
Directeur de l'EPLEFPA du Bas-Rhin



Didier TACUSSEL
Directeur de la FCPA

